
                                                                                                                                                      

 
 
Fragestunde 28. Oktober 2013 
 
„Mittagstisch/Tagesstruktur“ 
 
Seit Sommer 2013 bietet die Gemeinde Pratteln einen Mittagstisch im Restaurant 
Engel an. Drei Wochen nach Schulbeginn haben unsere Kinder diese Information 
nach Hause gebracht, mit der Möglichkeit, sich anzumelden. Da sich eine Familie 
frühzeitig organisieren muss, kam der Zeitpunkt für dieses attraktive Angebot wohl 
etwas spät. 
 
Meine Fragen hierzu: 
 

- Wie ist die Resonanz auf das Mittagstischangebot? 
- Wieso kommt der Brief mit den Informationen für den Mittagstisch erst drei 

Wochen nach Semesterbeginn? 
- Wie stellt die Gemeinde sicher, dass diese Information in Zukunft vor 

Semesterbeginn, resp. einige Wochen vor den Sommerferien bei den Eltern 
ankommt? 

- Wie sieht das Kommunikationskonzept für die zukünftigen Tagesstrukturen 
aus? 

 
 
Danke für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Pratteln, 16. Oktober 2013 
 
Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen 
 

 
 
Fabienne Zahnd Birri 


